## ECONOMISTO JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



## Policías y guardias civiles reclaman mejoras salariales como funcionarios, jueces y fiscales

Las calles de Madrid volverán a ser protagonistas de **otra protesta de funcionarios públicos** descontentos con su remuneración actual. En este caso son **policías nacionales y guardias civiles** que se manifestarán este sábado. Estamos hablando de dos cuerpos que suponen 144.300 efectivos en todo el país.

Reclaman que el Gobierno cumpla con la promesa de equiparar los salarios de estos profesionales con los de los Mossos d'Esquadra y otros policías autonómicos, lo que supondría pensiones más elevadas de las que perciben en la actualidad respecto a estos cuerpos autonómicos.

Policías y guardias civiles se unen ya a la **larga lista de funcionarios públicos mal retribuidos** por las distintas administraciones, pese a la elevada carga de trabajo que soportan a diario.

De momento **sólo los LAJs han logrado un aumento** tras el acuerdo del pasado 28 de marzo rubricado con el beneplácito del Ministerio de Hacienda.

En la misma lista se encuentran **jueces y fiscales**, con propuesta económica que ahora están en ...